Estimadas madres del TEC:

Desde la Rectoría, es un honor saludarles en este Día de las Madres y reconocer el valioso papel que desempeñan en nuestra sociedad. Cada una de ustedes, desde sus distintas realidades y posibilidades, realiza un trabajo excepcional.

Hoy, les recordamos que no existe una forma perfecta de ser madre. La maternidad se vive de muchas maneras y todas son válidas y valiosas. Cada día, construyen un futuro mejor para sus hijos e hijas, para sí mismas y para la sociedad en general. También, celebramos a las madres que a lo largo del tiempo han tejido la historia de nuestras familias.

Sabemos que aún enfrentan muchos retos para asegurar maternidades dignas, incluyendo el reconocimiento del trabajo no remunerado y doméstico, así como la necesidad de condiciones laborales justas para quienes ejercen la maternidad.

Aún hay brechas por cerrar, pero seguimos trabajando para que en el TEC, en todos sus campus y centros académicos, se aseguren la igualdad y equidad para todas las madres.

Un especial saludo y agradecimiento a las madres administrativas, estudiantes y académicas del TEC por su compromiso.

¡Feliz Día de las Madres 2024!

Ing. María Estrada Sánchez, M.Sc.

Rectora